

## LA FULL

« La feuille d'info des Fillolois » Numéro 9 Décembre 2023

**Edito du maire**: Déjà le neuvième numéro de notre feuille d'information municipale dans laquelle vous trouverez l'avancement de nos réalisations.

Un point important concerne notre réseau d'eau potable et à ce sujet une nouvelle organisation se prépare puisqu'au 1er janvier 2026 la compétence eau et assainissement sera transférée à la communauté de communes Conflent Canigou. Nous vous tiendrons au courant de l'avancement de l'opération.

Bonnes fêtes a tous

Chats errants: L'opération financée par la communauté de communes a permis la capture et la stérilisation de 20 chats. Nous n'avons pas pu aller au-delà car le budget avait été calculé sur 12 à 15 félins. Nous renouvellerons cette action en 2024. Pour information, le coût unitaire est de 120 € pour les mâles et de 160 € pour les femelles.

Nouvelle application de communication: La communauté de commune a conclu un contrat avec la société PANNEAU POCKET. Cet outil, complémentaire des autres moyens de communication, nous permet de prévenir sans délai les habitants en cas d'urgence. Si vous avez des difficultés pour installer l'application, vous pouvez passer en mairie.

Travaux dans la rivière: La dernière phase de travaux de nettoyage de la rivière a été effectuée en Octobre en amont du village. Cette opération de sécurisation était rendue nécessaire par l'encombrement du lit du riu de Fillols.

Location gîte vert: Le conseil municipal avait acté la décision de passer le gîte vert en location à l'année (location meublée). Un nouvel habitant intégrera le logement début Janvier.

Travaux réseau d'eau potable: Les dossiers de subvention étant enfin validés, les travaux financés à 80 % par le département et l'agence de l'eau débuteront dés la fin des congés de fin d'année.

La première phase concernera la rue de la Brane et la seconde, la route de Vernet. Le coût total de l'opération se monte à 110.000 € TTC.

Réseau cuivre: le plan gouvernemental (2023 à 2030) de démantèlement du réseau de télécommunication à base de cuivre a déjà débuté. A partir de 2026, il sera impossible de souscrire à une offre d'un opérateur basé sur cette technologie. Votre opérateur vous contactera pour vous permettre de migrer vers une offre fibre dés que le démontage du réseau sera planifié.

Éclairage public: La seconde phase de remplacement des lampes au sodium par des ampoules LED sera menée par le SYDEEL courant 2024. A la fin de cette opération l'ensemble du village sera équipé à 100 % de cette technologie qui nous permettra de réduire notre consommation électrique.